

Dotado con cien millones de dólares de capital

El lunes comienza a operar el Banco Árabe Latinoamericano

El Banco Árabe Latinoamericano (Arlabank) iniciará formalmente sus actividades el próximo lunes en Lima, ciudad donde ha instalado su sede central, en virtud de disposiciones especiales dictadas por las autoridades peruanas. La creación de Arlabank supone el mayor esfuerzo realizado hasta ahora para concentrar recursos euroárabes en Latinoamérica.

En la creación de Arlabank participan veinticinco entidades financieras. El 60% de los recursos será aportado por bancos árabes o euroárabes, y el resto por entidades financieras latinoamericanas. El Libian Arab Foreign Bank y el Kuwait Foreign Trading Contracting and Investment Bank tienen el liderazgo del grupo y aporta cada uno un 14,18% de los cien millones de dólares que constituyen el capital social del banco. El resto de los socios árabes se reparte de la siguiente forma: Aresbank, banco español donde son socios las dos entidades citadas anteriormente, toma un 5%; Abu Dhabi Investment Authority, Arab International Bank (Egipto) y Union de Banques Arabes et Francaises (Francia), aportan el 6,66% cada uno. Riad Bank y National Commercial

Bank, de Arabia Saudita, el 3,33. Por parte latinoamericana intervienen diecisiete bancos de Brasil, Argentina, Perú, Chile, Costa Rica, Ecuador, Haití, Uruguay, Colombia y Bolivia. Las aportaciones más importantes corresponden al Banco do Brasil, una de las entidades financieras de mayor dimensión del mundo, y el Banco Nacional de Desarrollo de Argentina, que aportan cada uno un 6,66%.

La presidencia de Arlabank corresponde a los responsables de los bancos libio y kuwaití, que aportan mayor capital, señores Saudí y al Tamar, que son presidente y vicepresidente del Banco Árabe Español. La representación de este banco en el consejo de Arlabank estará, en principio, de manos de Juan Antonio García Leaniz, vicepresidente del Aresbank, aunque se espera que sea sustituido en breve, ya que ha dimitido de este banco recientemente.

Se espera que una vez que entre en actividad el banco se refuercen las relaciones financieras entre el mundo árabe y Latinoamérica y se propicien operaciones recíprocas de comercio exterior.